

Zapatería "La Bota Nueva" ESPECIALIDAD en calzado para señoras, señoritas y caballeros. Exactitud en la medida. Fortaleza en el trabajo
Sucursales en Limón y Siquirres. Fábrica en Cartago contiguo a la Barbería Marrochi — FRANCISCO ROJAS B. — Cartago, Calle del Comercio — No deje de consultar mis precios antes de ir a otra parte

CRONICA DE CARTAGO

Conclusión de estudios en el Colegio Salesiano

Con mucho éxito concluyeron los estudios de artes y oficios del Colegio de Salesianos. La exposición resultó muy lucida, lo que reveló un esfuerzo digno de encomio. La Institución salesiana merece todo el apoyo, ya que en él se forman hombres que serán mañana nuestros obreros, dentro de una educación cultural que dató a no dudarlo magníficos resultados en el futuro. EXCELSIOR se complace en felicitar a los maestros y a los alumnos por su magnífica labor durante el año.

Don Chepe Gutiérrez.

Hemos visto complacidos que el popular Chepe Gutiérrez, Segundo Comandante de esta ciudad le ha sido otorgado en propiedad el grado de Teniente Coronel. Mucho nos alegra este ascenso, ya que se trata del ciudadano Chepe, que tan querido es portados, por su rectitud, tanto de cuerpo, como en el desempeño de sus funciones, lo que ha hecho que todos lo quieran y estimen y como es lógico, de que se alegren por la consecución de tan merecidos galones.

La velada del lunes

El lunes en la noche y a beneficio del Colegio de Salesianos se efectuó la anunciada velada en la cooperativa de distinguidos elementos de la ciudad de San José. Tanto los números de los josenos, como los de las señoritas de esta ciudad, resultaron muy buenos. La señorita Carmen Santa, fue muy aplaudida en sus canciones por toda su gracia y su arte que derrochó en sus canciones. Las señoritas norTEAMERICANAS, Ruby Kelly y Carol Jeffries, muy aplaudidas en sus bailes americanos. La señorita Jeffries bailó un fox trot en el que se reveló como una notable bailarina de estilo americano, conquistó muchos aplausos. Los señores Antonio Cruz, Federico Jimeno y Rogelio Rodríguez actuaron también con mucho éxito, con el piano el señor Cruz y sus canciones a los otros señores.

El cuadro de señoritas cartaginesas resultó de lo más lucido, puede decirse, que es quizá, el mejor, que hasta el momento han presentado señoritas de esta ciudad.

Urgo se pasó al Club de Cartago donde se bailó hasta bien entrada la noche.

Cambio de Secretario de Gobernación

Don Rogelio Grandaos Chacón que con tanto acierto, orden y buen tino estuvo en la Secretaría de Gobernación de esta ciudad, por espacio de doce años, ha renunciado su posición. No hemos podido saber los motivos que indujeron a don Rogelio a renunciar, pero en todo caso, sentimos mucho su separación, que siempre sirvió su posición con mucho celo y buen orden.

Fue nombrado nuevo Secretario, don Manuel Odio Odio, quien goza también de muchas simpatías en nuestra ciudad y quien no dudamos hará muy buena labor.

La Sociedad Artística Cartaginesa

Desde hace algunos meses un grupo de muchachos obreros fundaron una sociedad cuyo objeto es el de cultivar el arte dando algunas representaciones teatrales. Es claro, que el esfuerzo y el entusiasmo de estos muchachos, por las muchas dificultades con que han tropezado es digno de los más calidos elogios. Es un grupo de obreros que en la

materialidad arrolladora del siglo que corre han querido poner un poco de espiritualidad.

Todos los cartagineses deberían ayudar con entusiasmo a estos muchachos que merecen las frases más encomiásticas; el medio de ayudarles es concurrir a todas las representaciones para que logren salir adelante sus ideales.

Actualmente este selecto grupo de jóvenes ha podido reunirse en un local del que tratará de hacer un centro cultural que prodigará instrucción a todos sus afiliados. Para inaugurar este nuevo centro han decidido dar un baile el próximo domingo para cuya fiesta hemos recibido la siguiente invitación.

Sr. Director de

EXCELSIOR

La Sociedad Artística Cartaginesa tiene a mucho honor invitar a Ud al baile, que con motivo de su inauguración dará el Domingo 21 de los corrientes, a las 7 de la noche, en el local de su residencia, (Edificio que ocupó el Hotel Chicago, lado norte del Mercado).

Aceptaron el cargo de recibirnos: doña Elena S. Cre

Para a la cuarta página

Nuevo Bachiller del Liceo de Costa Rica



Leonidas Poveda Estrada

Viene hoy a las columnas de EXCELSIOR el grabado del joven Leonidas Poveda Estrada, quien acaba de obtener su título de Bachiller en Humanidades en el Liceo de Costa Rica.

Hijo de don Leonidas Poveda E. y doña Lola Estrada y nacido en Puntarenas, tiene en sus venas la sangre noble de aquel bello rincón de la República. Cuenta apenas 17 años y ya se enfrenta a la vida con resolución y brío, cual si fuera de aque-

la pléyade de griegos que formarán el ejército del saber en temprana edad. No perdió nunca, en sus estudios secundarios, el primer lugar en su clase; y fueron siempre sus notas las más distinguidas. Todo esto sirvió de pedestal, fortalecido por su devoción al estudio, para recibir los mejores, si no los más brillantes del bachillerato.

Pasadas las vacaciones irá a estudiar med. fina a los Estados Unidos; En los futuros como en sus pasados estudios, el supo y sabrá, poner constancia y talento para vencer.

Nuestra felicitación para sus padres y para él, que es testimonio fiel de lo que puede de la juventud que busca siempre excelso.

- FLORENCIO MONTERO e HIJOS
- 50 Vetas al Sur del Salto Puerto
- Reparación y alquiler de bicicletas - Composición de toda clase de juguetes - Venta de juguetes de segunda bien presentados. Todo a precios módicos. - Visitenos y se concience

ABC

Para el 24 en la Noche

Nueces

↔

Manzanas

↔

Licorería

↔

Uvas

Espléndidas Cenas - Cajas de Dulces - Pollos en Vinagre

Pase una Noche Deliciosa con Música Magnífica para la Navidad

La Noche Buena debe Ud. pasarla en la cantina

ABC